



Soutien au collectif des écoles et des établissements du Tarn qui s'organise pour aller chercher à tous les niveaux les postes nécessaires !

Depuis l'annonce du projet de la carte scolaire, les parents, souvent avec les élus et les personnels, se sont mobilisés pour faire entendre leur désaccord avec les suppressions de classe de leur école.

Couffouleux, La Pause à Castres, Marie Curie Labruguière, Verdalle, Payrin, Rivières, et Saint-Paul-Cap-De-Joux se sont d'abord organisées séparément en informant, en manifestant, en faisant signer des pétitions, en occupant l'école, en interpellant les Inspectrices et la Directrice Académique... pour décider de se regrouper en collectif : chaque situation d'école est particulière mais chacune est légitime à demander l'annulation de la suppression de leur classe ! L'union fait la force !

Nos organisations soutiennent toutes les initiatives du collectif des écoles et établissements du Tarn !

Vendredi 7 mars, nos organisations ont décidé de boycotter le CDEN en soutien à ces mobilisations. Il est reporté à mardi 11 mars : cette seconde instance de la carte scolaire va se réunir pour discuter du projet de la carte scolaire que parents, personnels et élus dénoncent massivement !

Nos organisations syndicales invitent les écoles ciblées par une fermeture de classes et toutes les personnes concernées par ce qui se passe dans l'Education Nationale à se rassembler sous les fenêtres de la Préfecture mardi 11 mars à partir de 17H30 à l'occasion du CDEN !

La Directrice Académique peut faire d'autres choix ! Elle peut aussi décider de demander une dotation supplémentaire !

En tout état de cause, le collectif des écoles et des établissements du Tarn ne se sent pas tenu par le calendrier : si au soir du CDEN, la Directrice Académique n'avait pas annulé les suppressions de classes, le collectif ira chercher les postes au Ministère samedi 15 mars dans le cadre de l'appel du Comité des écoles et établissements mobilisés de l'Yonne !

Ils ont raison : nos organisations soutiennent cette initiative !

Une délégation tarnaise pour représenter les écoles ciblées par la carte scolaire sera donc présente devant le Ministère de l'Education Nationale pour porter les revendications en audience.

Les services publics dont l'Education Nationale est un bien précieux : nous ne laisserons pas le gouvernement continuer à les saccager !

NON aux suppressions de classes et aux baisses de DGH ! Imposons la création de tous les postes nécessaires!